

/ Actualités

Affichage des résultats 21 à 40 sur 162 au total.



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) , INFORMATION

Le CMJ en action

Le CMJ dévoile un éventail de projets dynamiques pour l'année en cours, reflétant son engagement en faveur de l'inclusion et de la diversité.

Publié le 27 février 2024



BREST MÉTROPOLE , INFORMATION

Le solaire, une énergie fiable et durable

Le soleil, cette ressource inépuisable et souvent sous-estimée, offre des possibilités énergétiques insoupçonnées. À partir de son rayonnement, il est possible de générer de l'eau chaude via le solaire thermique, ainsi que de produire de l'électricité grâce au solaire photovoltaïque.

Cadastre solaire : un nouvel outil numérique

Brest Métropole, engagée dans la transition énergétique, a mis en...

Publié le 26 février 2024



SOLIDARITÉ

Logement social : une nouvelle résidence au Douvez

De nouveaux logements ouverts à l'accession sociale viennent d'accueillir leurs premiers locataires. Ces nouveaux logements ont été construits par l'entreprise Aiguillon. Les travaux ont démarré durant l'été 2021 pour une livraison en février 2024. Une visite des lieux a été effectuée en présence du maire Fabrice Jacob et de Monique Bronec, adjointe au maire chargée de la solidarité, des affaires...

Publié le 21 février 2024



ENFANTS , JEUNES

Atelier cuisine à l'école de Kerafloc'h

Le service enfance jeunesse a récemment orchestré un atelier cuisine à l'école de Kerafloc'h, impliquant les enfants des classes maternelles et élémentaires.

Publié le 14 février 2024



ALSH , ENFANTS

Découverte et épanouissement à l'ALSH de Coataudon

Dans les accueils collectifs, les enfants ont l'opportunité de découvrir de nouvelles activités et de nouvelles personnes, ce qui leur permet de mieux se connaître et de se construire en interaction avec les autres.

Publié le 12 février 2024



Médiathèque Awena : sur les chemins de la littérature ado

Jusqu'au 22 février, l'Awena propose l'exposition « Bienvenue sur les chemins de la littérature ado » accueillie dans le cadre du Prix littéraire des collégiens. La médiathèque mène en parallèle un travail de médiation avec les élèves en classe de 5e au collège du Vizac autour de ce prix littéraire.

Publié le 05 février 2024



INFORMATION , TRAVAUX

Nouvelle école Louis Pergaud : la zone de travaux est en cours d'installation

Le chantier de la future école maternelle Louis Pergaud entre en ce début d'année dans une phase plus visible pour les Guipavasiennes et Guipavasiens. La zone de travaux va être clôturée durant le mois de janvier. Tout le parking Saint-Thudon est interdit au stationnement depuis le 11 janvier.

La zone provisoire de stationnement voisine (où se situait l'ancien presbytère) sera...

Publié le 12 janvier 2024



ASSOCIATION

Secours des hommes : un demi-siècle d'action humanitaire

Secours des hommes est intervenu dans une douzaine de pays depuis sa création. Mais dire combien d'enfants ont été aidés, c'est impossible ! », explique Pascal Eveilleau, l'un des co-présidents de l'association qui a vu le jour en 1974 autour du Père Tygréat, originaire de Guipavas, pour sa mission envers le peuple Karen (minorité opprimée à la frontière entre la Thaïlande et l'ex-Birmanie).

...

Publié le 10 janvier 2024



BREST MÉTROPOLE

Vie économique : le parc d'activités de Saint-Thudon

En prolongement de la zone d'activités de Prat-Pip, dont la vocation était en priorité tertiaire, la ZAC de Saint-Thudon, amorcée en 2006, joue la carte de la complémentarité en accueillant des activités économiques. Coup de projecteur sur cette zone aménagée et commercialisée par BMA.

Publié le 10 janvier 2024



BREST MÉTROPOLE

Sapin malin débute le 6 janvier

Recyclez votre sapin et donnez lui une seconde vie !

L'opération Sapin malin débutera le samedi 6 janvier. Cette opération est proposée par Brest métropole et la Ville de Guipavas, en partenariat avec l'association Vert le jardin.

Vous pourrez déposer votre sapin dans l'enclos prévu à cet effet, place du 19 mars 1962 (entre le cimetière et la Poste). Sapin malin se déroule du 6 au 17 janvier.

...

Publié le 27 décembre 2023



MAIRIE

Balades à Guipavas : une deuxième brochure sur le cœur de ville

La commune de Guipavas offre de nombreuses possibilités de balades aussi bien sur son littoral, qu'en ville, à la découverte de son histoire et de son patrimoine. La ville possède aussi de jolis sentiers pédestres pour des balades familiales.

La Ville de Guipavas lance ainsi une série de brochures de balades pour faire découvrir ou redécouvrir son territoire.

Publié le 26 décembre 2023



SENIORS

CCAS : Parcours Bien vivre sa retraite

Vivre pleinement sa retraite, c'est savoir prendre un temps pour soi pour préserver son capital santé et savoir organiser son temps pour s'épanouir dans les relations et les activités du quotidien.

En partenariat avec l'association Brain Up, le centre communal d'action sociale (CCAS) de Guipavas propose un parcours santé intitulé « Bien vivre sa retraite ».

Une conférence le 18 janvier

Ce...

Publié le 18 décembre 2023



ALSH , JEUNES

Une matinée formative : les enfants s'initient aux gestes qui sauvent !

Dans le cadre du programme éducatif local de la ville de Guipavas, les jeunes de plus de 9 ans de la Maison des jeunes ont eu l'opportunité de participer à une initiation aux gestes de premiers secours en collaboration avec la FFSS (Fédération française de sauvetage et de secourisme).

Mercredi 13 décembre, tout au long de la matinée, les enfants ont exploré divers thématiques, tels que les...

Publié le 14 décembre 2023



INFORMATION

Accès aux parcs, jardins et espaces verts de Brest métropole - le 24/11/2023

Les accès aux parcs, jardins et espaces verts de Brest métropole évoluent. Nous vous invitons à consulter la carte des parcs et jardins accessibles établie à partir de l'arrêté en vigueur.

La plupart des espaces boisés sont fermés du fait de leur dangerosité. La direction des espaces verts travaille à la réouverture de ces espaces pour vous garantir des promenades en toute sécurité. Nous vous...

Publié le 24 novembre 2023



INFORMATION , MAIRIE , TRAVAUX

Travaux de l'école maternelle Louis Pergaud : accès et stationnement progressivement interdits sur le parking Saint-Thudon

Le démarrage progressif du chantier de construction de l'école maternelle Louis Pergaud entraînera, à partir du lundi 20 novembre 2023, des perturbations au niveau du parking Saint-Thudon. L'accès et le stationnement y seront graduellement interdits. La durée du chantier est estimée jusqu'à la fin de l'année 2025.

Publié le 17 novembre 2023



INFORMATION , SOLIDARITÉ

CCAS : lancement de permanences d'accompagnement aux formalités administratives

Le CCAS en partenariat avec l'association AGIRabcd propose des permanences « la plume numérique », tous les jeudis de 9h30 à 11h30 à la Maison des solidarités. Début des permanences le jeudi 2 novembre.

Publié le 13 novembre 2023



ASSOCIATION , INFORMATION , MAIRIE

Nouvelle organisation au service sport et vie associative

Le service sport et vie associative (SSVA) a pour mission d'encourager et de promouvoir les pratiques sportives et associatives sur Guipavas tout en gérant l'accès aux installations municipales.

Publié le 13 novembre 2023



INFORMATION , MAIRIE

La mairie change de numéro

Il y a un an, la mairie a changé de numéro de téléphone.

L'ancien numéro est resté actif jusqu'à présent, mais attention, à partir de mi-novembre, il ne le sera plus ! Le nouveau numéro, 02 98 42 71 00, sera désormais le principal moyen de contacter la mairie.

Publié le 18 octobre 2023



BREST MÉTROPOLE , INFORMATION , MAIRIE

Le projet d'études urbaines et de requalification des espaces publics de Guipavas se poursuit

Brest métropole et la Ville de Guipavas poursuivent le projet de réaménagement du centre-ville axé sur la requalification des espaces publics. Cette étude a débuté en janvier 2023 par une présentation en réunion publique pour expliquer le cadre de l'étude, ses objectifs, son périmètre et le déroulé de la concertation, suivie d'une balade urbaine nocturne.

Publié le 16 octobre 2023



INFORMATION , MAIRIE

Sobriété énergétique : les efforts continuent

Depuis 2022, en complément du travail réalisé avec son conseiller en énergie Ener'gence, la Ville de Guipavas travaille sur la mise en place d'un plan de sobriété énergétique. L'objectif du groupe restreint de travail, composé d'élus et d'agents, est de mener une politique active de maîtrise environnementale de ses infrastructures et équipements. Après avoir réalisé un diagnostic exhaustif de ses...

Publié le 16 octobre 2023

